

EINLADUNG INVITO

Neuer Termin
nuovo appuntamento

Blühende Städte Città in fioritura

Biodiversität als Stärke unserer Region
La forza della biodiversità nella nostra Regione

Vortrag Conferenza

Dr. biol. Kurt Kußtatscher

Biodiversität im Alltag
La biodiversità nella vita quotidiana

Donnerstag 10.03.2022 18:00 Uhr
Giovedì 10/03/2022, ore 18.00

Alte Turnhalle am Rathausplatz in Bruneck
Vecchia Palestra in piazza Municipio

Der Vortrag findet im Rahmen der gesetzlichen Covid-19 Bestimmungen statt.
Der Green Pass ist für den Zutritt zum Saal erforderlich / *La conferenza si terrà nel rispetto delle disposizioni sul Covid-19. Il Green Pass è richiesto per l'accesso in sala.*

Interreg
Italia-Österreich
European Regional Development Fund



EUROPEAN UNION

Dolomiti LIVE

Stadtgemeinde Bruneck
Città di Brunico

Zum Vortrag in deutscher Sprache

Alla conferenza in lingua tedesca



Dr. biol. Kurt Kußtatscher
TRIFOLIUM

Biodiversität im Alltag

Beispiele und Anregungen zur Förderung der Vielfalt im (städtischen) Lebensraum

Viele vom Aussterben bedrohte Arten sind inzwischen durch Gesetze geschützt. Jedoch reichen zum Erhalt der bedrohten Biodiversität gesetzliche Vorschriften, die oft spät oder zu spät erlassen werden, bei weitem nicht aus. Der unmittelbarste Weg, um einen Beitrag zum Erhalt unseres Artenreichtums zu leisten, ist das Handeln des/der Menschen.

So geht es im Vortrag einerseits um aktuelle Südtiroler Projekte, die von engagierten Privatpersonen initiiert wurden und „ansatzweise“ einen Beitrag zum Artenreichtum in unserem Land leisten. Andererseits wird auf die Aspekte der Biodiversität in den Städten und Siedlungsgebieten eingegangen, wobei sich das Hauptaugenmerk auf das alltägliche menschliche Handeln richtet. Anregende Beispiele sollen die Zuhörerinnen und Zuhörer motivieren, im eigenen Umfeld im Sinne einer lebenswerten Umwelt aktiv zu werden.

La biodiversità nella vita quotidiana

Esempi e suggerimenti per la promozione della diversità nell'ambiente urbano

Molte specie minacciate sono protette dalla legge. Tuttavia, i regolamenti per la conservazione della biodiversità sono tutt’altro che sufficienti, spesso vengono attuati tardi o troppo tardi. Il modo più efficace per contribuire al mantenimento della biodiversità è la singola azione del cittadino e della cittadina.

Così, da un lato, la conferenza si riferisce a progetti attuali in Alto Adige che sono stati avviati da persone private e rappresentano un primo passo per la protezione della biodiversità nel nostro paese. Dall’altra parte vengono presentati aspetti della biodiversità nelle aree urbane e zone d’insediamento, sempre dal punto di vista delle azioni quotidiane dei cittadini e delle cittadine. Gli esempi mostrati hanno l’obiettivo di motivare ogni singolo ascoltatore a diventare attivo nel proprio ambiente. Gli esempi mostrati hanno l’obiettivo di motivarci a diventare attivi nel nostro ambiente.